

La Democracia 7 - 4 - 71

D. José R. Arellaneda

Mendoza

Querido D. José R.: Cuando estuve con Ud la ultima vez despidiéndole, le prometí que le escribiría desde aquí contándole como me iban las cosas. A parte de lo que me cuenta escribiré para poner como excusa el que en realidad no encontraba que me pudiera sucedido grandes cosas como para contarle lo único que ha pasado es que han transcurrido los meses, se me ha enfriado la cabeza en este ambiente clínico mucho más repotado que el de allí y a la vez tanto se ha ido madurando, aumentando como en poco, la convicción de que lo mejor que puedo hacer es secularizarme. Creo que ha madurado lo suficiente como para que no tenga sentido el retraso de la decisión. Pero sabía retrasar unos cuantos meses más, la fecha de la decisión pero que la única razón de fondo sería la que pensó que siento para enfocarme a las consecuencias del paso que doy. Pero en realidad, los indicativos de la evolución del problema no dan ninguna esperanza de posibilidad de que se solucione sin dar ese paso.

No le voy a atorzar con demasiadas razones y explicaciones. Surgeiendo a mi nivel personal intenso, me temo que al traducir el problema a palabras no se diferenciaría mucho desgraciadamente de un tema lleno de frases comunes en nuestros días. Pero aunque me destra reconozco así es como siento y no puedo evitarlo. No sé si se puede decir que el tratar de ser sincero me aparta en este caso de la originalidad. Debe tratarse de una sinceridad en poco posible caso de la sinceridad. Pero es con lo que fue cuenta para mi caso

Bueno y ya te he dicho que no me pienso meter en eleucubraciones. Te escribo para comunicarte la decisión que acabo de tomar y no para darte la late.

Quizá todavía tengamos oportunidad de hablar más despacio. Yo espero ir definitivamente allí al finalizar el curso a comenzar la nueva vida. Como se puede imaginar, sin planes muy concretos y sin grandes ilusiones. Creo que el tiempo curda. De todas maneras espero no acobardarme y que la vida deje lo demás.

Bueno D. José María, lamento la forma delicadeza que estoy mostrando al tratar solo de mis problemas. Le deseo sinceramente que se encuentre bien. Hasta la vista si es que decide escribirme. Se agradece

Javier

Losa Parroquial

Parroquia "de Rincón de la

Loche

Caracas -